

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasih karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Suhu dan Kalor di Kelas X Semester II SMA Swasta Teladan Medan T.P. 2014/2015”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Drs. Jonny H Panggabean, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Henok Siagian, M.Si, Bapak Drs. J.B.Sinuraya, M.Pd, dan Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Juniar Hutahaean, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kepala Sekolah serta Bapak dan Ibu Guru SMA Swasta Teladan Medan terkhusus kepada Bapak Hambali, S.Pd, selaku guru Fisika, para siswa-siswa terkhusus kelas X IPA 2 dan X IPA 3 yang telah banyak membantu selama penelitian dilaksanakan.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda tersayang J. Sihotang, Ibunda tercinta D. Nainggolan, dan saudaraku (Kak Rina, Kak Siska, Doni, dan Dorinto) yang selalu berdoa dan memberikan

semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat terbaikku Yunita Sipayung, Kristiovani Purba, Ira K.S Tampubolon, Dortia Sinaga, Dira Gustika, Mufidah Hasibuan dan seluruh teman-teman seperjuangan terkhusus di kelas Fisika Dik A 2011 yang telah memberikan dukungan sehingga penulis tetap semangat dalam menjalani perkuliahan serta penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman kos di Jln Pancing Gg Murni no 19 yang telah mengajari dan memberikan dukungan kepada penulis. Tak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada teman-teman PPLT GKPS 2 Pematang Siantar terkhusus Gustrino Purba dan juga teman-teman sekalian yang tidak bisa disebutkan namanya satu per satu yang telah membantu, memberi dukungan dan semangat kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan khususnya fisika.

Medan, Juni 2015  
Penulis

Yenni Farida Sihotang  
NIM. 4113121075